
地域間幹線系統確保維持計画（原案）に対する意見募集の結果について 

 

 山武分科会に係る「地域間幹線系統確保維持計画」の決定に当たり、令和３年５月１９日から同年６月１日まで計画原案に対する意見を募集した

ところ、協議対象路線３路線（片貝循環豊海線、大網白子車庫線、大網サンライズ九十九里線）について提出された意見及び検討結果の概要は次の

とおりです。 

 

１ 意見の提出件数    １件（片貝循環豊海線） 

結果の公表にあたり、協議対象路線の地域間幹線系統確保維持計画（原案）に関連する意見を抽出させていただきました。 

なお、その他の意見につきましては関係者間で共有し、今後の事務の参考とさせていただきます。 

             

２ 意見の概要と検討結果 以下のとおり 

意見の概要 検討結果 

以下の５点について改善して欲しい。 

①通学通勤の手段としては本数が少ないので、朝 6時〜8時、夜 17 時

〜20 時の本数を増やしてほしい。 

②土日は本数が少なすぎるので、本数を増やしてほしい。 

③交通電子マネーSuica が利用できないのが不便なので、利用できる

ようにしてほしい。 

④車内で飲食する人がおり、ゴミがそのままで、車内清掃や消毒が不

十分に感じる。カーテンやヘッドカバーを洗う、車内手すりや座席

レバー、降車ボタンを消毒するなど、新型コロナウイルス対策を徹

底してほしい。 

⑤web の更新が遅い。運行状況は毎日随時更新してほしい。 

ご意見いただきました内容につきまして、運行会社である九十九里鉄道

株式会社に確認しましたところ、以下のとおり回答がありました。 

①４月１６日にダイヤ改正を行ったが、今後も時間調整は必要と認識。 

しかしながら、増便については、限られた車両で運行していることから

難しい。 

②土日ダイヤの利用状況が平日に比べて極端に少ないため、経営維持に影

響することから、本数の増加は難しい。 

③費用の問題から、導入は難しい。 

④定期的に社内清掃・消毒を行っているが、今後は清掃・消毒回数を増や

す。 

⑤ホームページの更新については、今後速やかに対応する。 

また、運行状況の更新については、利用する路線バスの現在地が分かる

アプリの導入を計画中。 

以上により、令和４年地域間幹線系統確保維持計画につきましては原案

のとおりとさせていただきます。 
 


